

SYNERGIE-OFFICIERS

FLASH INFO

**SYNERGIE
OFFICIERS**

**25 NOVEMBRE
2024**

Après une première entrevue le 7 novembre dernier auprès du ministre de la Fonction Publique, Guillaume KASBARIAN, la confédération des cadres CFE/CGC à laquelle SYNERGIE-OFFICIERS est affilié, n'a pas obtenu de réponses claires sur des sujets d'actualité pourtant incontournables :

→ Projet de l'instauration des 3 jours de carence en cas d'arrêt maladie

→ Projet de diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie

→ Non versement de la GIPA (Garantie Individuelle du Pouvoir d'Achat) au titre de l'année 2024

LES FONCTIONNAIRES, VARIABLE D'AJUSTEMENT BUDGÉTAIRE ?

Pour SYNERGIE-OFFICIERS ces mesures sont tout simplement inacceptables et inadaptées. Elles témoignent du mépris affiché pour notre Institution et pour les hommes et les femmes qui œuvrent quotidiennement, parfois au péril de leur vie, pour assurer la sécurité de tous !

C'est pourquoi SYNERGIE-OFFICIERS sera mobilisé à côté de tous ses partenaires le jeudi 5 décembre prochain pour porter haut et fort les revendications des officiers qui reposent sur les attentes légitimes de tous les policiers.

SYNERGIE-OFFICIERS, LE CHOIX DE L'AMBITION !